

三国地域包括支援センター 新人紹介

11月1日付で、新たに、新谷社会福祉士が入職しました。(写真右奥)

新谷社会福祉士からのごあいさつ

『前職の医療現場で社会福祉士の職種に出会い、医療と福祉・地域との繋がり大切さ、やりがいを感じ社会福祉士を目指しました。

福祉の仕事は初めてですが、先輩方々に教えていただき勉強の日々です。

相談者さんが、お困りの際に一緒に解決策を考えられる関係性を目指していきます。地域の皆様に寄り添って成長していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。』

新たな職員も入職し、三国地域包括支援センター一丸となって、三国地区の「高齢者相談窓口」として、高齢者の皆様が住み慣れた地域で生活が継続できるように業務に取り組んで参りたいと思っております。

新人の新谷社会福祉士にとって、ケアマネジメントは初めて経験する業務となりますが、試行錯誤しながら、経験を積み重ねていくことで、しっかり自分のものにしてほしいと思っています。

去年入職した先輩社会福祉士や、経験豊富な看護師、主任介護支援専門員がいるので、全職員で育成プログラムをアップデートしながら、育成にチームで関わっていき、チーム全体の力を上げていきたいと思っています。

